



Pièces	4 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	V6701CA
Prix	850 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Très belle maison de ville située au coeur de San Peyre à la Napoule, à 5 min à pied du village et de tous les commerces. Offrant une vue spectaculaire sur la mer, les îles, les Alpes et la baie de Cannes et Mandelieu, cette propriété d'environ 106m² habitable se compose comme suit : Rez-de-chaussée :- Entrée ;- Séjour lumineux donnant sur une terrasse face à la mer ;- Cuisine ;- Buanderie ;- Une salle de douche avec WC. Niveau +1 :- Deux chambres vue mer ;- Une salle de bains ;- Un WC ;- Deux balcons. Niveau -1 :- Vide sanitaire ;- Espace de stockage. En annexe : une terrasse à l'arrière de la ...

Beautiful townhouse located in the heart of San Peyre in la Napoule, 5 min walk from the village and all shops. Offering spectacular views of the sea, the islands, the Alps and the bay of Cannes and Mandelieu, this property of around 106 sqm of living space is composed as follows: First floor:- Entrance;- Bright living room opening onto sea-facing terrace;- Kitchen;- Laundry room;- Shower room with WC. Level +1 :- Two sea-view bedrooms;- One bathroom ;- One toilet;- Two balconies. Level -1 :- Crawl space ;- Storage space. Annex: a terrace at the rear of the house, possibility of keeping 2-3 cars ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

